

PELITA

Danramil 0824/21 Puger Pimpin Karya Bakti TNI Pengerjaan Pondasi Pembangunan Masjid Nurul Karomah Desa Mlokorejo

Siswandi - PUGER.PELITA.WEB.ID

Feb 23, 2024 - 16:43



JEMBER – Pembangunan Masjid Nurul Karomah mulai di kerjakan, dengan melakukan pembangunan pondasi, yang dikerjakan dengan Karya Bakti TNI Koramil 0824/21 Puger dengan warga masyarakat yang dipimpin langsung oleh Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar. Pada Jum'at 23/02/2024.



Kegiatan dihadiri Kepala Desa Mahfudz, Pengasuh Pesantren Darul Karomah KH Mukid, Pengasuh Pesantren Bustanul Ulum KH Firdauz, melibatkan diantaranya Personel Koramil dipimpin langsung oleh Danramil Kapaten Arm Hendera Faizar bersama 10 orang anggotanya, Bhabinkamtibmas, Warga masyarakat sebanyak 97 orang

Dalam waancaranya dengan KH Mukid menyikapi kegiatan yang dilaksanakan, Alhamdulillah pembangunan masjid ini sudah kita mulai dan saya sangat berterima kasih, karena Pak Danramil ikut hadir dengan anggotanya, untuk membantu percepatan pembangunan masjid Nurul Karomah ini.



Dengan kehadiran bapak-bapak TNI tidak hanya membantu percepatan pengerjaan, namun lebih memotivasi kita dan masyarakat untuk segera mewujudkan bangunan perluasan Masjid Nurul Karomah ini. jelas KH Mukid yang juga pengasuh pesantren Darul Karomah Desa Kasiyan Kecamatan Puger

tersebut.

Sedangkan Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita akan membantu tenaga dalam melakukan percepatan pembangunan masjid ini.



Sepanjang anggota ada yang tidak sedang dalam kegiatan dinas, nantinya akan kita kirim untuk membantu melanjutkan proses pembangunan Masjid Nurul Karomah, minimal Babinsa harus setiap hari kesini untuk membantu. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mengapresiasi kegiatan Karya Bakti TNI tersebut, kepada Koramil memang wajib membantu percepatan pembangunan masjid Nurul Karomah ini, jangan khawatir apa yang kalian korbankan untuk pembangunan Masjid tidak akan hilang, meskipun hanya tenaga, namun mencaji catatan amal ibadah kalian semua.



Secara fisik melaksanakan Karya Bakti TNI tentunya akan memupuk rasa kebersamaan dengan masyarakat, kedekatan dengan masyarakat, dengan bersama-sama bekerja gotong royong seperti ini tentunya akan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat sebagai pilar Pertahanan Semesta. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)